

¿POR QUÉ TENER TUS CESANTÍAS EN COLFONDOS?
Te damos tres razones muy importantes...

[Rentabilidad](#)
[Cercanía](#)
[Servicio](#)

(http://ads.us.e-

planning.net/ei/3/8668/Valle/728X90_Valle?

rnd=0.5846513874489452&pb=9703129433786b50&f=a928cf8d04382927&d_cxs_segments=8mg5pvikubqb|8mg5pvikubqh|8mr8teug0vtn|8noqap3bocnk|8nor5b01er



buenaventura-esta-dando-clases-luz-velas-por-falta-energia-electrica)

CLASIFICADOS Raiz (<http://finca.raz.elpais.com.co/>)

El País Impreso (/elpais/ipad)

SUSCRÍBASE
O RENUEVE
([HTTP://SUSCRIPCIONES.ELPAIS](http://suscripciones.elpais.com.co/))

(<http://clasificados.elpais.com.co/>)

Vehiculos (<http://vehiculos.elpais.com.co/>)

Empleos (<http://empleos.elpais.com.co/>)

Diversos (<http://diversos.elpais.com.co/>)

Noticias de Cali, Valle y Colombia

Publique (<http://clasificados.elpais.com.co/publicarAviso>)



0

(/elpais/) Noticias de Cali, Valle y Colombia - Jueves 9 de Febrero de 2017



Noticias

Cali (/elpais/cali)

Proceso de Paz (/elpais/colombia/proceso-paz)

Opinión (/elpais/opinion)

Deportes (/elpais/deportes)

Sociales

Entretenimiento (/elpais/entretenimiento)

Inicio (<http://www.elpais.com.co/elpais/>) / Valle (/elpais/valle)

Buenaventura (/elpais/temas/buenaventura/) | Educación (/elpais/temas/educacion/) | energía (/elpais/temas/energia/)

Colegio en Buenaventura está dando clases a la luz de las velas por falta de energía eléctrica

Viernes, Febrero 3, 2017 | Autor: Redacción de El País



(/elpais/sites/default/files/2017/02/buenaventura_estudiantes.jpg)

A la luz de las velas tienen que recibir clases los estudiantes de la Institución Educativa Teófilo Roberto Potes. Henry Ramírez | El País

Cerca de 3.500 estudiantes de la Institución Educativa Teófilo Roberto Potes de Buenaventura están recibiendo clases a la luz de las velas desde hace varios meses porque el centro educativo está sin fluido eléctrico.

Libardo Riascos, rector de la institución, afirmó que el contratista a cargo de la obra no ha instalado el medidor eléctrico porque la Alcaldía no le ha girado los recursos necesarios para hacerlo.

La situación, dice el rector, ha causado que ya algunos estudiantes están presentando problemas visuales. Además, asegura que la todo empeora cuando llueve porque hay que suspender las clases.



f

0



g+

0



Los problemas en este colegio ya completan cinco años, tiempo el que hace que arrancó la construcción de las 22 aulas con dineros de regalías.

La comunidad educativa y los padres de familia solicitan a la Administración Distrital una solución para mejorar las condiciones de los alumnos.

“En pleno siglo XXI es inaudito que estén estudiando a la luz de las velas. Los niños no solo están presentando problemas de salud sino que se puede originar un incendio, lo que pone en peligro la vida de los estudiantes”, precisó Jazmín Bejarano, madre de familia.

Por su parte, Herberth León Campo, director de Planeación de Buenaventura afirmó que pedirán celeridad a la Empresa de Energía del Pacífico para que instale el medidor en el menor tiempo posible.

“Los costos los asumirá la Alcaldía Distrital este en un trámite interno que resolveremos en el menor tiempo posible”, dijo Campo.

Más problemas

La falta del fluido eléctrico no es la única dificultad de la institución, debido a que hasta la fecha no se han instalado las baterías sanitarias, faltan pupitres, no se cuentan con canchas y se derrumbó un muro de encerramiento, por lo que no se puede bloquear el paso de extraños al plantel educativo.

“Nos exigen calidad pero no nos dan comodidad. Eso se refleja por la falta de agua, energía, no tenemos dónde recibir las clases, por eso solicitamos una solución” afirmó Steicy Saa, estudiante.

En el caso de las canchas, el rector de la institución afirmó que fueron invertidos \$2996 millones con recursos de regalías y aunque los trabajos están casi finalizados el contratista no los entrega porque la Alcaldía no ha girado los recursos.

“Hace dos años no tenemos jornada de recreación por la falta de escenarios deportivos. Estos espacios contribuyen a nuestra formación”, enfatizó Herling Riascos.

El director de Planeación afirmó que los trabajos no han finalizado porque faltan recursos para la interventoría. “En los próximos días presentaremos este proyecto al Ocad para garantizar la culminación de esta obra”.

CONTINÚA LEYENDO